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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO  
DE PROTECCIÓN CIVIL. 

 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecinueve horas, del día dieciséis de noviembre del año dos 
mil once, en  la Sala de Juntas del Instituto Municipal de Planeación en la Calle 2 Pte. Nº 107, Col. Centro  
Puebla, 2do piso; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 
fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en 
cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 

 
CONSEJEROS CIUDADANOS. 

 
TUM. Edgar Varela Cortés. Presidente del Consejo Ciudadano de Protección 

Civil. 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez. Secretario del Consejo Ciudadano de Protección 

Civil. 
Tec. David Silva Aguilar. Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de 

Protección Civil. 
TUM. Agustín Santos Gamboa. Consejero. 
TUM. Mario Fortiz Teutli.  Consejero. 
Mtro. Julián Villalobos Pérez  Consejero Suplente. 
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza. Consejero.  
Lic. Erich Junghanns Diestel. Consejero. 
Ing. Rafael Rojas Cortés.  Consejero.  
Arq. David Del Carmen Vázquez.  Consejero.  
Ing. Miguel Ángel Anzures Vega.  Consejero.  
TUM. Rosalba Ramos Valdivieso. Consejera. 
TUM. Alfonso Lamadrid Hernández  Consejero Suplente. 
C.P. Arturo Pérez Cante.  Consejero.  
 

AUTORIDADES E INVITADOS.  
 

Lic. Felipe de Jesús González Camarena.  Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 
Ciudadana. 

Lic. Maricruz Cué. Muñoz. En representación del Regidor José Luis Carmona.  
C. Ing. José Arturo Rivera.  Invitado.  
Arq. Eduardo Pérez Peredo. Consejero Invitado, del Consejo Ciudadano del 

Centro Histórico. 
 
 
Con el fin de celebrar la Sesión Ordinaria del Consejo Ciudadano de Protección Civil del mes de noviembre 
bajo el siguiente: 
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ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de Asistencia, declaratoria del Quórum y apertura de la sesión. 

2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 

3. Seguimiento a la organización de la 3era Entrega de Reconocimientos.  

4. Asuntos Generales. 
• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 

 
 

LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 
 

TUM. Edgar Varela Cortés.- Inició con la lista de asistencia y declaró quórum. 
 

LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 
 

TUM. Edgar Varela Cortés.-  Dio lectura al orden del día y aprobó el acta de la sesión anterior. Preguntó si 
alguien tiene alguna observación.  
 

SEGUIMIENTO A LA ORGANIZACIÓN DE LA 3ERA ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS. 
 

TUM. Edgar Varela Cortés.- Presentó al Arq. Eduardo Pérez Peredo miembro del Consejo Ciudadano del 
Centro Histórico quien hizo la propuesta de la página web de los Consejos Ciudadanos. También dio la 
bienvenida a la Lic. Maricruz Cué. Muñoz. Cedió la palabra al Arq. Eduardo Pérez Peredo. 
 
Arq. Eduardo Pérez Peredo.-  Informó que propuso ante la Comisión Ejecutiva crear una página web con 
16 páginas relacionadas con los 16 Consejos, cada uno tendrá su esquema independiente, para que la 
ciudadanía se informe cómo está trabajando cada uno de los Consejos, sus propuestas, planes,  
actividades, eso nutrirá mucho al ciudadano. Sobre todo les va a permitir conocer más la acción de los 
Consejos. La página es una herramienta muy importante al igual que Facebook y el programa de radio.  Por 
el momento es un borrador. Mencionó que la  página web estaría iniciando a principios del mes de febrero 
(de 2012). Comentó que esta página no estaría alojada en el portal oficial del Ayuntamiento, tendrá un link 
para acudir al portal del Ayuntamiento y a otros organismos. También en la sesión anterior de la Comisión 
Ejecutiva se sugirió el cambio del logotipo de todos los Consejos, mediante una convocatoria pública. 
 
TUM. Edgar Varela Cortés.- Agradeció la presentación del Arq. Eduardo Pérez Peredo y propuso que el 
currículum vitae lleve el mismo formato. 
 
Arq. Eduardo Pérez Peredo.- Mencionó que son varios pasos a seguir y el primer paso es dar a conocer la 
página web y su contenido, posteriormente diseñarán su página de acuerdo a las necesidades del Consejo 
y en la segunda reunión entregará el formato que se usará en la página. 
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Arq. David Del Carmen Vázquez.- ¿El costo de la página como está planeado? 
 
Arq. Eduardo Pérez Peredo.- Se está manejando a través del Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.  
 
TUM. Edgar Varela Cortés.-  Lo único que se aportaría en tiempo y en forma  es toda la información, dado 
que es un compromiso que se adquirió en la reunión pasada de la Comisión Ejecutiva. Consideró que hace 
falta una plataforma que pueda manifestar el que somos y el que hacemos ya que la comunidad tiene que 
estar informada  y que sirva para incrementar el número de Consejeros que quieran participar. 
 
Arq. Eduardo Pérez Peredo.-  Se invitará al programa (de radio) “Retos”. Es una oportunidad de dar a 
conocer lo que se está haciendo dentro del mismo Consejo y sobre todo cómo se integran los diferentes 
Consejos. El programa “Retos” tiene 3, 000, 000 visitas, el cual es un número significativo. 
 
TUM. Edgar Varela Cortés.- Preguntó si ya tienen a sus Consejeros nominados. 
 
Arq. Eduardo Pérez Peredo.- Respondió que por el momento no. 
  
TUM. Edgar Varela Cortés.- Retomó el punto número tres con relación al seguimiento a la organización de 
la 3era Entrega de Reconocimientos e informó con relación a los boletos ya se entregaron a los Regidores y 
a los Directores de las diferentes dependencias. Comentó que tiene a la mano el acuse del recibo de los 
Regidores y que al momento han mandado el pago del boleto la Regidora Miriam Mozo, Presidenta de la 
Comisión de Turismo, Arte y Cultura. Referente a las autoridades el costo de dos boletos  Arq. María del 
Carmen Leiva Batori Coordinador General de Transparencia del Municipio de Puebla; el Dr. Luis Alejandro 
Fabre Bandini  Secretario del Medio Ambiente y Servicios Públicos. El Lic. Iñigo Ocejo Rojo Secretario de 
Administración y Tecnologías de la Información, tres boletos. Dr. Javier Sánchez Díaz de Rivera, Secretario 
de Desarrollo Social y de Participación, tres boletos. CP. José Manuel Janeiro Fernández Secretario del 
Ayuntamiento, un boleto y CP. Ramón Arturo Botello Vargas, Tesorero Municipal dos boletos y regresa uno. 
Comentó que hay un total de 5, 250 pesos; 15 boletos vendidos, 20 boletos devueltos. Referente a las 
autoridades invitadas al evento, el Presidente Municipal comentó que ya tuvo contacto con la Secretaria 
Particular, se reunirán el día mañana para hacerle la entrega de la invitación y los boletos al Presidente 
Municipal. El Director de Protección Civil Municipal se le hará llegar la invitación al Director de Protección 
Civil Estatal, al Director de Bomberos del Estado y al Coordinador General del IMPLAN Mtro. Mario Iglesias 
y García Teruel del Ayuntamiento de Puebla. En cuanto a las comisiones se realizó el menú con la 
asistencia del Ing. Rafael Rojas Cortés y el C.P. Arturo Pérez Cante a quienes pidió les informe sobre este 
tema. 
 
Ing. Rafael Rojas Cortés.- Informó que hoy fue la prueba del menú y también  que tienen una semana de 
anticipación para dar el programa y la distribución de mesas. Se definió también la mantelería. Con 
respecto al contrato se entregó un documento ya que es nada más el anticipo que se dejó. Sólo falta de 
firmar el contrato.  La próxima semana para cerrar todo.   
  
TUM. Edgar Varela Cortés.- Referente a la Comisión de invitación a los Consejos pidió informe el Lic. 
Efrén Juan Bashbush Bauza. 
 
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- Informó que visitó  dos Consejos. Se dedicará a visitar los que faltan: 
Grupos Vulnerables y con Obras Publicas.  
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TEC. David Silva Aguilar.- Señaló que es un evento que se ha hecho con el objetivo de recaudar recursos 
pero a su vez hacer el reconocimiento a los Consejeros. 
 
TUM. Edgar Varela Cortés.- Reiteró que si no se tuviera ese recurso no se podría haber hecho la segunda  
y  tercera entrega de reconocimientos. 
 
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- Pidió  más invitaciones. 
 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- Mencionó la necesidad de participar en este evento y sugirió depositar 
una parte de los boletos en el Consejo para que se tengan a la mano. Sugirió también que al momento de la 
presentación se tenga la lista y se entreguen los 10 boletos a cada uno de los Consejos. Señaló que está 
un poco preocupado en relación con la Dirección de Protección Civil Municipal dado que se tiene que hacer 
una plática más de cerca, de integrar el trabajo con ellos. 
 
TUM. Edgar Varela Cortés.- Aclaró que no hay un conflicto con la Unidad Municipal de Protección Civil. 
 
TEC. David Silva Aguilar.- Mencionó que han visto muy claramente, de parte de la autoridad en las 
reuniones del Consejo en este caso representantes de la autoridad, de un carácter tenso. Señaló que está  
muy marcado por parte de la Dirección de Protección Civil Municipal  molestia y  rechazo. 
 
TUM. Edgar Varela Cortés.- Comentó que le queda claro, pero no es responsable de sus sentimientos  de 
la Dirección de Protección Civil Municipal que surgen dentro del Consejo. Preguntó al Lic. Felipe de Jesús 
González Camarena si se les ha enviado la invitación. 
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Señaló que por parte de la Dirección de Protección Civil son 
un equipo con muy poco personal y no podrá asistir por atender el trabajo. 
 
TUM. Edgar Varela Cortés.-  Propone al Tec. David Silva Aguilar para que esté a cargo de la comisión de 
“Pines”.  
 
TEC. David Silva Aguilar.- Comentó que se ha hecho con la mejor intención y señaló que logró reducir el 
costo del año pasado. Mencionó que buscará de mejor calidad, considerará el precio y reiteró que debió de 
haberse formado esta comisión hace un mes, puesto que se tiene el tiempo encima. Aceptó la propuesta. 
 
TUM. Alfonso Lamadrid Hernández.- ¿Cuál fue el costo? 
 
TEC. David Silva Aguilar.- Se hicieron cortesías que fueron un promedio de 12 a 15, mencionó que no 
deberían ser 100 cortesías, si no se podría bajar a 70, ya que no tiene caso que sobren. Reutilizar las 
cortesías que sobraron del año pasado y mandar a hacer complementarios.  
 
TUM. Edgar Varela Cortés.- Propuso mandar a hacer 50 pines y los que se tienen se completan. Sometió 
a votación con relación a mandar a hacer 50 pines. Le solicita al Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza y al Mtro. 
Simeón Carmona Gutiérrez empezar a trabajar con la estructura del programa, considerando los tiempos de 
40 minutos. Comentó que a un no está confirmada la presencia del señor Presidente Municipal. Con 
respecto a los nominados se estarán haciendo con forme a las visitas de los Consejos.  
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Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- Comentó que en el Consejo de Obras le preguntaron si solo se 
entregara nada más un reconocimiento por Consejo.  
 
TUM. Edgar Varela Cortés.- Aclaró que no se dará un reconocimiento a todos  los miembros ni un “pin” a 
todos. Referente al show señaló que comentó con el Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza sobre la participación 
de Norma Mineli y pone a la mesa la propuesta sobre la entrega de todos los reconocimientos y después 
participe Norma Mineli con un tiempo de 20 a 30 minutos o la otra propuesta la participación de Norma 
Mineli y después se hace la entrega de dos o tres Consejos y después la participación de Norma Mineli y la 
participación de otros más Consejos. 
 
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- Comentó que Norma no está cobrando, es darle un poco más de 
prioridad dado que tiene que terminar lo más tarde a las 12 de la noche, es decir, a las 9 a 11 la 
participación de Norma intercalando los reconocimientos. 
 
TUM. Edgar Varela Cortés.- Reiteró que dependen del programa. 
 
Tec. David Silva Aguilar.- Es muy importante señalar que se deben poner de acuerdo con los encargados 
de la ceremonia, en cuanto a la conformación del programa. También es importante hacer una dinámica 
como lo está señalando el TUM. Edgar Varela Cortés intercalando  los reconocimientos dado que pudiera 
ser una muy buena dinámica, pero si se debe definir bien el tiempo. 
 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- Sugirió que la participación de Norma sea durante la cena, una vez 
terminada la cena se abra el espacio de la entrega de reconocimientos. Todo dependerá de la agenda del 
Presidente dado que la idea es que esté el Presidente. Señaló también que todo dependerá de la dinámica 
que se establezca  a la entrega de reconocimientos. Comentó que la puntualidad de los Consejeros merma 
también los tiempos de entrega. 
 
C.P. Arturo Pérez Cante.- Consideró que para realizarlo se tendría que comunicar con la autoridad 
principal para saber la hora de llegada y tomarla a consideración para no interrumpir la cena. 
 
TUM. Edgar Varela Cortés.- Mencionó que maña tendría la información para comunicarlo. 
 
Lic. Erich Junghanns Diestel.- Consideró que se tiene que citar a las 8:30 de la noche con una hora de 
inicio del evento protocolario, donde se presenten las autoridades y la entrega de reconocimientos,  
después la cena, en seguida la participación de Norma Mineli y después  el evento. Comentó que es factible 
que Presidente Municipal llegue temprano. 
 
Tec. David Silva Aguilar.-  Mencionó que la autoridad se tiene que sujetar a un programa y propone que 
primero sea la cena para tener un tiempo de media hora para aquellos que lleguen tarde, después de la 
cena la entrega de reconocimientos.  
 
 C.P. Arturo Pérez Cante.- Comentó que se tiene que considerar el tráfico porque es una zona de obras 
muy conflictiva.  
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TUM. Edgar Varela Cortés.- Referente a la propuesta del Tec. David Silva Aguilar mencionó no está de 
acuerdo puesto que sería un desorden, pero coincide con la propuesta del Lic. Erich Junghanns Diestel 
dado que sería la mejor opción. Sometió a votación la propuesta de Lic. Erich Junghanns Diestel. 
 
Lic. Maricruz Cué Muñoz.- Opinó que el programa que ya está establecido se le haga saber al Presidente 
o al Secretario dado que ya tienen un programa ya establecido para tener una mejor coordinación  
 
TUM. Edgar Varela Cortés.- Mencionó que la renta del salón es por seis horas y media. Comentó si hay 
otro punto que se tenga que tratar sobre el evento. Pidió con fecha 16 de noviembre apartar su agenda para 
llegar a las 8 de la noche el día 9 de diciembre, invitó difundir el evento y convocará una reunión 
extraordinaria (no se tiene la fecha). 
 

ASUNTOS GENERALES 
 

TUM. Edgar Varela Cortés.- Pidió a los Consejeros al Ing. Rafael Rojas Cortés y al Arq. David Del Carmen 
Vázquez que supervise con el salón la distribución de las mesas. Se recibió con fecha  25 de octubre un 
oficio No. 174/2011 dirigido al mismo de parte del Colegio de Arquitectos del Valle de Puebla AC. 
Señalando el informe de cambios de nombramiento del representante de la siguiente manera: 
 

• Propietario; Arq. David Del Carmen Vázquez. 
• Suplente;  Arq. Juan Soriano Maraver. 

 
Consejo de Protección Civil de Participación Ciudadana 

 
Firma  Arq. Ernesto Juárez Sánchez  

Presidente del noveno Consejo Directivo del Colegio de Arquitectos del Valle de Puebla  
Se recibe también el oficio No. 389/2011 el Mtro. Pedro Gutiérrez Regidor del H. Ayuntamiento del 
Municipio de Puebla con la devolución de los boletos con número de folio 15, 16, 23 y 24 con relación del 
evento entrega de reconocimientos, así mismo también el oficio Lic. Jaime Alberto Zurita García Presidente 
de la Comisión de Gobernación de Justicia 274/2011 y en atención al similar oficio 524 del 26 de octubre 
agradece la invitación por tan importante evento, así mismo comenta que por motivos ajenos a su voluntad 
no podrá asistir. Como también el oficio 761/2011 de la Mtra. Miriam Mozo Rodríguez Regidora Presidenta 
de la Comisión de Turismo Arte y Cultura donde de acuerdo al oficio 553 del IMPLAN con fecha del 27 de 
octubre hace extensiva su colaboración y participación en los consejos del cual realiza bajo este 
seguimiento anexa el importe 700 pesos con dos boletos con número de folio 41 y 42. Oficio No. 596/2011 
del CP. Ramón Arturo Botello Vargas Tesorero Municipal donde remite la cantidad de 700 pesos del total de 
dos boletos con folio 98 y 99 hace entrega de tres oficios al Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez así miso 
considere a estas autoridades como parte de las personas a nombrar a dicho evento así como también el 
oficio 174 del Colegio de Arquitectos de Puebla y así mismo copia de todos los oficios que se enviaron a las 
autoridades de las dependencias y Regidores donde se le solicita su apoyo para participar en dicho evento. 
Se recibió también el CD de Información, Actualización y Operación del Programa Parcial de Desarrollo 
Urbano del Municipio de Puebla y bases para el plan de manejo para la conservación del Centro Histórico 
de la Ciudad de Puebla, material enviado por el Arq. Eduardo Pérez Peredo. 
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Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- Mencionó que el Rector desde hace tres meses lo invitó hacer el 
proyecto de prevención al suicidio dentro de la universidad el cual rechazo puesto que se realizo en la Cruz 
Roja, fue un éxito pero llegó el nuevo presidente y lo quitó.   
Se hizo un foro con el primer encuentro estatal sobre jornadas de tendencias suicidas el mismo fue ponente 
y desgraciadamente cometió el error de dar la tarjeta como Consejero de Protección Civil y de Grupos 
Vulnerables pide disculpas sobre este error.   
 
TUM. Edgar Varela Cortés.- Agradeció la presencia de los Consejeros pide al Lic. Erich Junghanns Diestel 
presente a su invitado. 
 
Lic. Erich Junghanns Diestel.- Hizo mención de su invitado el cual tiene los conocimientos de la rama 
para poder participar en el Consejo. 
 
C. Ing. José Arturo Rivera.- Agradeció la propuesta del Lic. Erich Junghanns Diestel y también a los 
presentes y comentó que es interesante observar las ideas, criterios e iniciativas. Agradeció la invitación.  
 
TUM. Edgar Varela Cortés.- Pidió a los Consejeros seguir adelante en el Consejo así como con el evento,   
ya que es un festejo muy merecido para reconocer el esfuerzo realizado de mes con mes durante un año de 
propuestas de trabajo dentro del mismo Consejo. Así dio por terminada la sesión.  
 
 

ACUERDOS 
 

1. Se convocará la próxima sesión extraordinaria (fecha sin confirmar). 


